

Einwohnergemeinde Bolligen - Zusätzliche Märitstände für den Dorfmärit

Die IG Dorfmärit hat bis anhin jeweils zusätzliche Tische und Stände von auswärts organisiert, um die Modelleisenbahnbörse, die Spielzeugbörse und den Weihnachtsmärit auf dem Dorfmärit durchführen zu können. Aus diesem Grund hat die IG dem Gemeinderat ein Gesuch für einen EvK-Beitrag zur Anschaffung von zehn Märitständen gestellt. Der Gemeinderat hat das Gesuch geprüft und bewilligt einen Beitrag von 15'000 Franken aus dem EvK-Fonds.

Der Gemeinderat

<http://www.bolligen.ch/de/news/meldungen/archiv/Maeritstaende.php>